

Impulsfragen zur Berufung und Sendung jedes Menschen

Wie habe ich mehr über meine Berufung erfahren? Wie ermutige ich andere Menschen? Wir nähern uns eigenen Erfahrungen an.

| | | |
|---|--|---|
| Wodurch hast du in der CAJ gelernt, Verantwortung zu übernehmen und deiner Berufung nachzukommen? | Wo und wie kannst du in der CAJ Verantwortung übernehmen? | Wo macht sich für dich bemerkbar, dass du dabei begleitet wirst, und du gemeinsam mit anderen Verantwortung übernimmst? |
| Was löst der Gedanke bei dir aus, dass du in dem, was du tust, auf den Ruf Gottes antwortest? | Vor welchen Herausforderungen stehst du in der Verantwortung, die du für die CAJ übernimmst? | In welchen Momenten wurde dir Vertrauen ausgesprochen und Zuspruch gegeben? |
| Wo spürst du außerhalb der CAJ, dass du deiner Berufung und Verantwortung nachkommst? | Wie ermutigst du andere, für eine gerechte Welt mitzukämpfen? | Wie ermutigst du dich, für eine gerechte Welt mitzukämpfen? |
| Was hat dich in der CAJ geprägt? | Wo habt ihr einer Person das Vertrauen ausgesprochen, z.B. ein Amt zu übernehmen, und ihr damit mehr zugetraut, als sie sich selbst? | Welche Vielfalt ist bei euch bei den Verantwortungs-träger*innen spürbar? |
| „Dich kann niemand ersetzen in dem, was du tust“ – was löst der Satz in dir aus? | | |